

# *Ratifican necesidad de que Siria este unida, laica y soberana*

---



Moscú, 16 oct (RHC) Rusia ratificó la necesidad de mantener un estado sirio unido, laico e independiente, consideración que fue aprobada por los asistentes a la reunión ministerial que concluyó este sábado en la ciudad suiza de Lausana.

Un comunicado de la Cancillería rusa señala que tal afirmación fue objeto de consenso entre los titulares de Relaciones Exteriores de Rusia, Estados Unidos, Irán, Arabia Saudita, Turquía, Egipto, Catar y Jordania, que estuvieron presentes en el encuentro.

El jefe de la diplomacia rusa, Serguei Lavrov, ratificó además que la base para un exitoso regreso al régimen de alto el fuego en Siria son los trabajos para separar a la llamada oposición moderada de terroristas.

Sin embargo, el encuentro, cuya propuesta de realización fue acordada por Lavrov y el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, concluyó sin un documento o declaración concreta y solo se convirtió en un ejercicio de intercambio de opinión en privado.

Mientras representantes del Centro para la Reconciliación, en la base rusa de Hemymin, distribuyeron ayuda humanitaria en el poblado de Stamerko, en la provincia siria de Latakia.

En coordinación con las autoridades del gobierno de Siria en esa localidad, fueron entregadas 250 cestas de productos alimenticios a los familiares de mártires y heridos que fueron secuestrados recientemente por elementos terroristas.

Las actividades también incluyeron la visita del jefe del Centro ruso, general Vladimir Savchenko, a la Escuela de los Hijos de los Mártires en Damasco, donde reiteró su confianza en que Siria saldrá victoriosa de esa guerra sangrienta que enfrenta hace más de cinco años.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108899-ratifican-necesidad-de-que-siria-este-unida-laica-y-soberana>



**Radio Habana Cuba**